



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

VOL. IV

MONTRÉAL, DÉCEMBRE 1895

No 12

LA CHARITE FRATERNELLE

A L'EXEMPLE DU CŒUR DE JÉSUS

II

NOTRE devoir est d'imiter JÉSUS-CHRIST. Nous surtout, disciples du Cœur de JÉSUS, nous devons pratiquer cette charité fraternelle qui lui est si chère. Que notre charité soit d'abord universelle comme celle du Cœur de JÉSUS. Le Sauveur n'excepte personne des soins de son amour. A son exemple nous verrons dans nos semblables des créatures faites à l'image de Dieu, des enfants d'un même Père, des âmes rachetées par le sang d'une même victime, et qui sont toujours l'objet des attentions bienveillantes de l'éternel amour.

Pourquoi exclure celui-ci ou celui-là ? admettre un parent et repousser un étranger ? JÉSUS-CHRIST ne fait pas d'exclusion. Le pauvre comme le riche, le faible comme le puissant, celui qui est aimable et prévenant, comme celui qui est froid et repoussant, votre ami comme votre ennemi, tout homme enfin doit être compris dans ce cercle immense de la charité fraternelle. Autrement, elle prouverait qu'elle est puisée à une source autre que celle du Cœur de JÉSUS.